

協力隊通信

最近のわたし。

すでにご存じの方もいらっしゃるかもしれません、私は旦那さんと二人で【upLuG(アプラグ)】という小さな制作会社をやっています。イラストやチラシのデザイン、ホームページや動画(PV)などの制作に加え、人材紹介やコンサルティング、またイベントの企画や出店なども行っている会社です。

一番新しい取り組みとしては、東武鉄道さんとご一緒にさせていただいた『SL大樹』就航1周年記念の市民動画制作やSLポップコーンの企画制作販売などがあります。

日光市小来川に移住し2年目となり、協力隊としての仕事に加えupLuGとしての仕事が増え、平日の夜や土日も仕事、ということが多くなってきました。小来川内で行われるイベントにはなるべく出席したいのですが、仕事が重なってしまい出られないこともしばしば(T_T)。そんな私ですが、行く先々で小来川のPRや関係人口を増やすことは忘れていません！沢山の人気がどんどん小来川に興味をもってくださっています！今後も小来川のPRなどを強化し協力隊としてもupLuGとしても頑張っていきますので、ご理解・ご協力をいただければ幸いです！



編集後記

前回の協力隊通信に『ムカデが怖い』と書きましたが、先日ついにムカデが寝ていた私の顔を這うという大事件(?)が起きました・・・！ますますムカデが怖いです(>_<)!! 最近仕事が忙しい日々が続き、さぞかし痩せるかと思いきや太る一方で、ダイエットしていたつもりがなぜか体重が増えてしまいました。私は昔から、忙しかったり疲れたりすると自分に甘くなり、ついで褒美と称してお菓子や甘いものを食べるクセがあり、それが如実に出てしまつた結果だと思います・・・。冬に入れば忙しさも落ち着くと思いますので、再度ダイエットに励みたいと思います！

ふれあいの郷でお待ちしています！

皆さん、お久しぶりです！地域おこし協力隊のまきちゃんです。2年目になり勤務環境や仕事内容も変わり、すっかり協力隊通信の更新が止まってしまいました。せっかく楽しみにしてくださっていたのに、本当に申し訳ありません(T_T)！！

前回の協力隊通信でも少し触ましたが、ふれあいの郷管理組合の皆さんをはじめ本当にたくさんの方にご協力いただき、この度、正式にふれあいの郷を活動拠点とさせていただけることになりました～(^▽^)!!

森林組合の事務室として使われていた部屋を協力隊の活動拠点として使わせていただきながら、【小来川案内所】としてどなたでも自由にご利用いただけるよう開放しています！お茶やコーヒーなどを用意してお待ちしていますので、気軽に立ち寄りいただきいろいろなお話を聞かせてくださいね！！

また【小来川案内所】はソファ4つ、4人用テーブル1つ、ホワイトボード1つをご用意していますのでちょっととした作業や集まりにもお使いいただけると思います！

今後はふれあいの郷を地域づくりの拠点としてどんどん活用していきたいと思います！

